

Sin embargo tampoco puede negarse que entre nuestros jóvenes los hay (y no pocos) comprometidos con su fe cristiana generosos y abiertos a los demás, celosos de sus estudios y su trabajo, abiertos y solidarios en su vivir y seguidores (mucho más que sólo admirar) de cuanto encarna valores humanos y auténticamente cristianos. Un ejemplo, una prueba que a todos hace reflexionar es su admiración del "joven" por Juan Pablo II con sus ochenta y tres años.

**6.- La Casa de Castilla-La Mancha ha sido visitada por numerosos cargos eclesiásticos, entre los que cabe destacar a los Sres. Obispos de las respectivas diócesis de la Comunidad. Empero echamos en falta la visita de los de Madrid, como la de S.E. el Cardenal Rouco Varela. ¿No será posible su visita con motivo de alguna festividad religiosa ya que nos encontramos insertos en la diócesis madrileña?**

Estoy seguro de que nuestro Cardenal, D. Antonio María Rouco, siéndole posible

(hay que estar cerca de él como es mi caso para comprobar la entrega de su vida a los demás) y dándose las circunstancias adecuadas, no tendría ningún inconveniente en visitar nuestra Casa que por estar en Madrid, también es "suya".

**7.- Los socios de la Casa somos sabedores de su entrega a todas las iniciativas que surgen en ella y, por ello, le mostramos desde estas páginas de BESANA, nuestro agradecimiento. ¿Desea añadir algo más?**

Soy yo el agradecido. Nuestra Casa Castellano-Manchega me ofrece la posibilidad de mostrar mi afecto a mis paisanos que, como he dicho antes, convierto en servicio como norma de mi vida. Algo elemental en un cristiano y más si es sacerdote. Y quiero felicitar con toda sinceridad y admiración a cuantos realizáis BESANA. ¡Estupenda revista! Ojalá y pudiera publicarse más frecuentemente.

